

Frase del día:

“Un niño que lee es un adulto que piensa. Un adulto que lee es un niño que imagina.”

Apreciadas familias,

Deseamos que el fin de semana haya transcurrido sin más dificultades, aunque a estas alturas resulta más difícil de lo normal distinguir un sábado de un jueves... Lo cierto es que ya estamos en el horario de verano y las tardes serán algo más largas. Tratemos de adaptarnos a este nuevo horario lo antes posible y ayudemos a los pequeños de la casa a hacerlo.



El fin de semana también ha traído más restricciones a la salida de personas, con esta declaración de *actividades esenciales*. Mientras tanto las cifras de afectados por el coronavirus están en máximos pero se divisa o queremos divisar, un cambio de tendencia por fin (¡jojalá!). No podemos dejar de expresar nuestro dolor por estas cifras y recordemos que detrás de cada número hay seres queridos y sufrimiento por la pérdida. Nuestra fe y la serenidad de que hacemos lo que está en nuestras manos nos proporcionan lo que no debe perderse: LA ESPERANZA.

Desde [#LaSalleEnCasa](#) iniciamos semana, preparando las tareas diarias, corrigiendo, hablando por videoconferencia, animando a nuestros alumnos. Hemos estado detectando los casos más difíciles que nos han llegado, hemos prestado algunos iPads para alumnos sin medios para trabajar y hablamos con las familias de los alumnos que no se están conectando. Todo esto es más trabajo de lo normal para nosotros... pero nuestra vocación nos empuja.

En la edición del viernes de esta comunicación a familias les hablamos de un documento con consejos para llevarlo mejor escrito por los orientadores de los centros La Salle de nuestro sector. Parece que el enlace no funcionaba y les pedimos disculpas por ello. Pueden acceder de nuevo al documento [aquí](#). Aunque ya se ha ubicado en nuestra página web del centro.

Ya no cabe más por hoy. Seguimos en contacto a través de Sallenet o a través del e-mail benicarlo@lasallevp.es.

Mientras tanto, no olviden que ustedes son la luz en sus hogares. San Juan Bautista de la Salle, ¡Ruega por nosotros!